



La Région
Occitanie
Pyrénées - Méditerranée

CONSEIL ECONOMIQUE, SOCIAL
ET ENVIRONNEMENTAL REGIONAL



BARCELONE

MERCREDI 2 AVRIL 2025

PASSATION DE LA PRÉSIDENTE DE
L'EUORÉGION PYRÉNÉES-MÉDITERRANÉE

« LES BALÉARES PRENNENT LA MAIN ! »

La passation de la présidence de l'Eurorégion Pyrénées-Méditerranée a eu lieu le 2 avril 2025 à Barcelone au Palais de la Generalitat de Catalogne.

La présidence de l'Eurorégion Pyrénées-Méditerranée est tournante et est assurée pour une durée de 2 ans, alternativement par l'une de ses 3 composantes que sont les Îles Baléares, la Catalogne et l'Occitanie. Étaient présentes les présidences des 3 collectivités régionales :

- Salvador ILLA, Président de la Generalitat de Catalogne ;
- Antonia Maria ESTARELLAS représentant Margalida PROHENS, Présidente du Gouvernement des Îles Baléares ;
- Carole DELGA, Présidente de la Région Occitanie.





Après avoir fait le bilan des 2 années écoulées, la Generalitat de Catalogne a passé le relais de la présidence de l'Eurorégion au Gouvernement des Îles Baléares qui a présenté les thématiques de travail pour les 2 prochaines années.

Parallèlement, le Conseil du travail, économique et social de Catalogne a transmis la présidence de la Conférence des Conseils économiques et sociaux (CES) de l'Eurorégion au Conseil économique et social des Îles Baléares.

En amont de la passation, une réunion de travail a été organisée entre les 3 présidents des CES :

- Toni MORA NUNEZ, Président du Conseil du travail, économique et social de Catalogne ;
- Rafael BALLESTER SILVA, Président du Conseil économique et social des Îles Baléares ;
- Jean-Louis CHAUZY, Président du Conseil économique, social et environnemental d'Occitanie.



Pour les 2 prochaines années, les CES continueront leur travail sur le tourisme durable et l'économie. Ils enchaîneront sur la délicate question de l'habitat.

